

Merci !

Pour cette première édition de Grand Angle, après l'installation du nouveau Conseil Municipal, nous tenons tout d'abord à **remercier chaleureusement tous les électeurs qui ont eu l'audace de faire confiance à l'équipe « J'aime Saint-Nom »**, le 15 mars dernier.

Nous avons abordé notre engagement au Conseil Municipal dans **un esprit de collaboration et non d'opposition** afin de porter la voix de nos électeurs, s'assurer de la mise en place des nombreux projets communs aux programmes des différentes listes candidates et lancer de belles et heureuses initiatives pour le bien-être des Nonnais-Bretêchois. Le **programme de la Liste « J'aime Saint-Nom » comportait des projets forts et différenciants** (comme la création d'un Conseil Municipal des Sages, l'amélioration de l'accès à la gare, la création d'une plateforme de liens entre les habitants et les entreprises, l'embellissement des entrées du village et de la place de l'Europe soumis au vote de la population, le développement d'une application de communication directe ascendante et descendante entre la Mairie et les Citoyens, la réalisation d'un audit des dépenses énergétiques de la commune ,...) **et nous espérons que certaines de ces mesures pourront être mises en place avec la majorité municipale**. Malheureusement, pour le moment, **le Maire, Gilles Studnia, n'a donné aucun signe d'ouverture bienveillante** pour une opposition qui se veut pourtant constructive et coopérative. Sa volonté de dénigrer systématiquement l'opposition lors des premiers conseils municipaux en est la preuve.

Qu'avons nous constaté lors de ces 6 premiers mois de mandat ? La nomination de 5 hommes comme Conseillers Municipaux délégués (pas une femme), le sport relégué à une délégation, le lancement des Comités Consultatifs sans avis préalable du Conseil Municipal et une restriction des participants, très peu de supports d'expression pour l'opposition, un règlement intérieur du Conseil Municipal cadenassé...et malheureusement **un refus quasi systématique des propositions ou suggestions de l'opposition** comme par exemple **la demande de nommer des Conseillers Municipaux des listes minoritaires** pour siéger dans les différents syndicats intercommunaux, comme **l'organisation d'une concertation avec les commerçants** pour que la Mairie puisse les aider, dans le cadre de ses fonctions, à faire face à la crise qu'ils traversent (tous ont entendu le cri d'alarme sur les réseaux sociaux de Corinne Thomas, Directrice de St Nom la Bretèche Voyages), ou encore comme **la diffusion des Conseils Municipaux en direct sur internet** pour ceux qui ne peuvent se déplacer mais s'intéressent à la vie de leur village. **Chacun de nous a envie de participer activement à la vie de la Commune.**

C'est également pour cela que nous avons créé **l'Association « J'aime Saint-Nom »**. Cette association est ouverte à tous les Nonnais-Bretêchois qui sont attachés à leur village et souhaitent aussi s'y investir, et nous incitons vivement Monsieur le Maire à s'ouvrir et à s'enrichir des propositions bienveillantes que nous pourrions faire à travers elle. Ce sera stimulant pour tout le monde.

Bon courage à tous dans cette période compliquée. @ très vite

Eric Frommweiler et Stéphanie Noguès, Conseillers Municipaux et toute l'Equipe « J'aime Saint-Nom ».

Retrouvez l'association « J'aime Saint-Nom » sur Facebook

! Dernière minute ! Nous avons tous été bouleversés par l'assassinat de Samuel Paty le 16 Octobre. Le rassemblement organisé devant la Mairie, le lundi 19 Octobre, a montré la solidarité des Nonnais-Bretêchois. C'est ensemble que nous ferons front à la barbarie et pourrons préserver le mieux possible la sérénité de tous.